

3月



ひまわり組だより



厳しい寒さも、やっと終わりが近づいてきたようです。まだまだ朝夕は冷え込みますが、日中はポカポカ陽気で子どもたちは元気に戸外で走りまわっています。

すっかり保育園の1番上のお兄さんお姉さんとしての自覚を持っているひまわり組の子どもたち。年下の子が困っていると「大丈夫?」「どうしたの?」と声を掛けたり、一人ひとりが自分の役割を理解してホールや玄関の掃除を行ったりと、自分の事だけではなく、お友達への思いやりや保育園や公共の場を大切にしようとする気持ちも育ったように感じます。

また、お部屋では、「ランドセルは何色にしたの?」「〇〇色だよ♪」とランドセルの話題で大盛り上がり!新生活に向けて、子どもたちも張り切っています。お話しをしている表情は、1年生になる自信や期待に溢れているようです♪でもちょっぴり不安な気持ちになり甘えん坊になることも…♡一人ひとりの気持ちを受け止めながら、残りの一か月を楽しく過ごしていきたいと思います。

今月の目標

- ・就学への期待と自覚を持ち、最後の園生活を楽しむ。
- ・春の訪れに気づき、関心を持つ。

今月のうた

- ♪うれしいひな祭り ♪春よ来い
- ♪さよならぼくたちのほいくえん

☆ありがとうございました☆

いつも元気いっぱいのひまわり組。みんなのおかげで、毎日笑ったり全力で遊んだりと楽しく過ごす事が出来ました。

運動会や発表会…少し難しい事にも「やれば出来る!」の精神で、何事もみんなで挑戦してきました。「一生懸命頑張る事のかっこよさ」「挑戦する心」「友達の気持ちを考える心」など、行事や生活の中で学び、自分のものにしていった子どもたち。

そんな強く逞しくなったのも、日々おうちの方からの愛情があったからです。どんな時も、おうちの方の愛情や言葉はビタミンとなり、子どもたちの頑張りに繋がっているなと思います。これからもそのビタミンを沢山子どもたちに与えてあげて下さい☆

担任として至らないところもあったと思いますが、保護者の皆様にはご理解ご協力を頂きありがとうございました。残り僅かな日数ではありますが、子どもたちと過ごす1日1日を大切にしたいと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。

おねがい

3月26日はいよいよ卒園式♪子どもたちは卒園式に向けて練習の真っ只中です。

そこで、保護者の皆さまに1つお願いがございます!

お子様が卒園証書を授与されて席に戻る際、保護者の方へ一言気持ちを述べる予定です。その際、保護者の方からも一言お返事を述べて頂きたいと思っております。ご不明な点等ございましたら担任までお申し出ください。

おしらせ

市内の小学校よりご要望がありました。小学校では、各家庭への連絡をメールにて行うことがあります。その為、入学予定の小学校から配信メールの案内があった際には、ご登録くださいますよう、宜しくお願い致します。